



Cuisine du monde



La Mairie de Sainte Croix aux Mines et l'Amicale des Anciens Sapeurs Pompiers organisent en partenariat avec le Centre Socio-Culturel du Val d'Argent, un projet basé sur la "Cuisine du monde"!

Animé par Seynabou, chargée des animations socio-culturelles.

Venez nous retrouver le **mercredi 10 janvier de 9h30 à 15h** à l'école primaire de Sainte Croix aux mines afin de préparer et de déguster tous ensemble un plat **Italien !**



Salade de poivrons grillés
Arancini
Pannetone



Une participation de **10.00€** vous sera demandée lors de votre inscription.

Place limitée à 10 personnes

**Date limite inscription: 22/12 au Centre Socio-Culturel
08/01 à la Maire de Sainte Croix aux Mines**

